

Treibkraft-Theater: Kick-Off für neues Projekt

Hamm – „Togathering“, das neue Innenstadt-Projekt des Treibkraft-Theaters, startet am Donnerstag, 22. Februar, von 17 bis 20 Uhr mit einer ersten Kick-Off-Veranstaltung. Alle Interessierten, die gerne mal reinschnuppern oder mitmachen wollen, sind eingeladen vorbeizukommen.

„Togathering“ bietet mit verschiedenen Medien (Performance/Straßentheater/Film/Tanz/Theater) die Möglichkeit, gemeinsame Aktionen in der Innenstadt zu entwickeln und auszuprobieren.

„Unser Ziel ist es, am 29. September, beim verkaufsoffenen Sonntag, wenn die Stadt voller Menschen ist, sie genau dort mit unterschiedlichen Aktionen zu überraschen“, sagt Matthias Damberg, der mit Katja Ahlers für das Treibkraft-Theater federführend an „Togathering“ arbeitet.

So könnten die Einkaufswilligen etwa in der Fußgängerzone auf einen Pulk von Clowns treffen, nennt Damberg eine mögliche Idee. Auch Improtheater könne eine Chance sein, viele Akteure, aber auch Zuschauer mit einzubeziehen, hofft er. Wo all die Aktionen stattfinden – auf der Straße, aber nicht nur –, sollen die Teilnehmer vom „Togathering“ mit entscheiden.

Und die Macher setzen nicht nur auf Impro- und Straßentheater, sondern auf spartenübergreifende Aktionen. Mit im Boot sind deshalb auch die beiden Hammer Filmemacher Robert Biermann und Tim Wegner sowie die Choreografin Birgit Götz aus Dortmund.

Sie sind nicht nur beim Kick-Off am Donnerstag dabei, sondern auch während der Vorbereitungen in den Monaten bis Ende September. Regelmäßig finden donnerstags von 17 bis 20 Uhr Treffen im Theaterladen am Stadtbad 4 statt. Die „Togathering“-Teilnehmer sind eingeladen, dort auch dabei zusein, genauso willkommen seien aber auch Mitwirkende, die sich nur projektweise einbringen, betont Damberg.

Geprobt wird nicht im stillen Kämmerlein, sondern auch im öffentlichen Raum, denn seine Belebung ist ein Ziel des Projekts. Bei der Kulturnacht am 3. Mai sollen erste Ergebnisse gezeigt werden, ehe am 29. September beim verkaufsoffenen Sonntag ein Kunstparcours viele Zuschauer anziehen soll.

Gefördert wird das Projekt mit über 30000 Euro durch das Förderprogramm „Kreativ.Quartiere Ruhr“.

Weitere Infos gibt es auf der Homepage www.treibkraft-theater.de oder direkt am Donnerstag im Theaterladen. Die zweite Kick-Off-Veranstaltung zu diesem Projekt findet am Sonntag, 10. März, von 11 bis 15 Uhr im Theaterladen statt.